

**UAM RADIO GENERA CONTENIDOS DE CALIDAD  
Y DIFUNDE EL QUEHACER UNIVERSITARIO**

\*Con la aportación de especialistas brinda una perspectiva más amplia de lo que pasa en el mundo

La tarea primordial de UAM Radio 94.1 de FM es contribuir al cumplimiento de una de las tres funciones sustantivas de la Casa abierta al tiempo: la preservación y difusión de la cultura, por lo que cuenta con el personal calificado para hacer público el conocimiento que genera la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), declaró Carlos Urbano Gámiz, jefe del Departamento de Continuidad y Enlace de la emisora.

Como estación universitaria “somos una alternativa a la radio comercial, la de consumo, pues proponemos música y contenidos diferentes, al buscar discursos radiofónicos que no sean los habituales para que nuestros escuchas obtengan algo de provecho, que encuentren algo útil”.

En entrevista, el licenciado en Comunicación Social por la Unidad Xochimilco de la UAM dijo que “procuramos el análisis de temas de investigación o problemas sociales para lo cual acudimos a especialistas que ofrecen sus puntos de vista y plantean varias opciones de resolución”.

UAM Radio aborda todos los asuntos libremente y “da voz a quien lo pida, respetando siempre la libertad de expresión, por lo que somos una buena opción para conocer lo que acontece en nuestra universidad y también para contar con una perspectiva más amplia de lo que pasa en el mundo”.

Uno de los objetivos inmediatos de la radiodifusora es tener una programación con 50 por ciento de contenido hablado y musical, de acuerdo con el Plan de Desarrollo Institucional, pues “no se trata de difundir listas de reproducción de canciones sino también ser un espacio abierto para quienes deseen opinar de manera responsable.

Urbano Gámiz explicó que de las cero horas hasta las 7:00 de la mañana la estación difunde música continua; de 7:00 a 8:00 se presenta un espacio infantil, las dos horas siguientes nuevamente hay una barra musical; de 10:00 a 11:00 emite un programa de contenido y de las 11:00 a las 14:00 horas transmite el programa Horas de vuelo, cuya segunda emisión se transmite de las cuatro a las siete de la tarde, precedido –de las 14:00 a las 16:00 horas– de

un programa de contenido con música y de las 19:00 horas hasta media noche se destina a programas de contenido.

Las unidades académicas también aportan y cuentan con un espacio para transmitir un día a la semana: los lunes, Iztapalapa; martes, Xochimilco; miércoles, Azcapotzalco; jueves, Cuajimalpa, y los viernes corresponde a Lerma.

UAM Radio tiene las puertas abiertas para los integrantes de la comunidad universitaria: “hemos contado con prestadores de servicio social de las sedes Xochimilco, Cuajimalpa e Iztapalapa, y además hemos abierto el teléfono y por medio de las redes sociales interactuamos con la audiencia”, concluyó.

Para el periodo vacacional del lunes 29 de julio al domingo 25 de agosto la UAM Radio 94.1 FM continuará con su programación habitual, salvo Horas de vuelo, emisión con locutores en vivo.

